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建议发展的地段 

許來賢：近期召開聽證會 
吉隆坡13日讯I雪州行政议员 

许来贤透露，雪州政府已接获许多 

反对武吉拉贡森林保留地的信函， 

因此将会按照程序，在最快的时间 

内召开听证会。 

他接受《东方曰报》询问时 

表示，州政府尊重反对的意见， 

所以特别通过巫英文报章刊登通 

告，公布武吉拉贡森林保留地在 

州宪报被除名一事。 

「雪州政府需要召幵听证会 

收集相关资料，之后再交由行政 

议会定夺。」 

他也重申，将武吉拉贡森林 

保留地从州宪报上除名，是前朝 

国阵政府于2003在在行政议会上 

通过的决策。 

7片保留地已發展 

他透露，当时被国阵政府除 

名的森林保留地共有8个地段， 

另外7个如今已进行屋业发展， 

只剩下武吉拉贡这一片土地尚未 

进行任何发展。 

「武吉拉贡森林保留地有些技 

术问题，拖到今年才交给雪州发展 

机构，以进行屋业发展。」 

他说，武吉拉贡森林保留地的 

周围如今已进行发展，因此该地段 

其实也不再适合作为保留地，曰后 

可能会发生被侵占及入侵等问题。 

「因此，雪州政府已鉴定乌冷 

县内另一片土地，以替代武吉拉贡 

森林保留地，而且面积更大。」 

针对马来西亚研究所（FRIM) 
反对徵用武吉拉贡森林保留地， 

许来贤则说武吉拉贡森林保留地与 

FRIM的距离非常远，不会对该机构 

造成影响。 

原住民村落 

武吉拉贡 
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